



8 Pièces

276 m²

Réf. 923

7 500 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique contemporaine récemment rénovée d'environ 276 m² édifée sur un joli terrain arboré d'environ 2 000 m². Cette superbe villa est située dans un domaine très recherché de Valbonne et bénéficie, de part sa localisation privilégiée, d'un accès facile et rapide à toutes les commodités.--Au total, cette propriété offre 12 couchages avec ses 6 chambres doubles.Au rez-de-chaussée, la villa comprend une entrée, suivis d'un vaste espace ouvert avec salon télévisé, salle à manger et cuisine américaine entièrement équipée. Cette grande pièce de vie ouvre sur la terrasse extérieure aménagée ...

Magnificent recently renovated contemporary villa of around 276 m² set in attractive wooded grounds of around 2,000 m². This superb villa is located in a highly sought-after area of Valbonne and, thanks to its privileged location, benefits from quick and easy access to all amenities.--In total, this property can accommodate up to 12 with its 6 double bedrooms.On the ground floor, the villa comprises an entrance hall, followed by a vast open-plan living area with TV lounge, dining room and fully-equipped open-plan kitchen. This large living area opens onto the outside terrace, which includes a ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

